

# GHK-Veranstaltung: „Die Thiele's in Neu-Isenburg“



Groß war das Interesse, als in einer GHK-Veranstaltung in der Hugentottenhalle Walter, Andreas und Rainer Thiele „ihre Familie“ vorstellten. So groß, dass als Überraschungsgast der Präsident der Industrie- und Handelskammer Frankfurt am Main und Vorstandsvorsitzende der Frankfurter Volksbank, Hans-Joachim Tonnellier, in seiner Rede die unternehmerischen Qualitäten, das soziale, kulturelle und ökologische Engagement und den „Blick weit über den Tellerrand einer solchen Institution“ als besonders vorbildhaft hervorhob.



Die große Zahl der Zuhörer durfte auch in einem Grußwort des Schriftstellers Matthias Altenburg, besser bekannt als Jan Seghers, erfahren, „mit wie viel Kraft gerade auch die Frauen der Thieles zum Teil in zahlreichen Not- und Stress-Situationen“ ihren Männern beigestanden haben.

Herbert Hunkel verwies in seiner Laudatio darauf, wie dankbar die Stadt Neu-Isenburg gerade in Zeiten wirtschaftlicher Probleme, auch im Druckgewerbe, der Familie Thiele ist, dass diese durch kaufmännisches Können und geschickten Einsatz das Bestehen ihrer Firma garantieren und zahlreichen Mitarbeitern ihren Arbeitsplatz erhalten konnte. (Fotos: Dr. Stegbauer und Leo Postl)

